

Presseinformation Karlsruhe, 28.07.2021

# ViDia Kliniken vielfach empfohlen von FOCUS Gesundheit und Treatfair

Die ViDia Christliche Kliniken und ihre Ärzte erhalten auch in diesem Jahr wieder zahlreiche Empfehlungen in zwei Ausgaben des Magazins FOCUS Gesundheit. Auch das Treatfair-Ranking, die Bestenliste der aus Ärztesicht attraktivsten Krankenhausabteilungen, erzielt überzeugende Werte.

## **Deutschlands TOP-Ärzte 2021**

In den Ausgaben "Rücken & Gelenke" 2021 sowie in der Ärzteliste 2021 empfiehlt FOCUS Gesundheit sieben Klinikdirektoren, einen Oberarzt und eine Sektionsleitung der ViDia Kliniken als Experten ihres Fachs, die besonders oft von Ärzten empfohlen und von Patienten als gut bewertet werden. Dabei bescheinigt die Ärzteliste für nahezu alle Fachbereiche die Teilnahme an medizinischen Studien und die Veröffentlichung wissenschaftlicher Publikationen. Die empfohlenen Mediziner sind:

- Dr. Brigitte R. Metz, Direktorin der Klinik für Geriatrie, ist Expertin für Akutgeriatrie. Ihre Klinik ist mit einem umfangreichen Serviceangebot gelistet.
- Prof. Dr. Johannes Claßen, Direktor der Klinik für Strahlentherapie,
  Radiologische Onkologie und Palliativmedizin, ist Experte für Strahlentherapie.
  Die Klinik bietet ein umfangreiches Serviceangebot.
- Prof. Dr. Thomas Zöpf, Direktor der Klinik für Gastroenterologie, Hepatologie, ist Experte für Gastrointestinale Endoskopie.

\_\_\_\_\_\_

## Kontakt für Presseanfragen

Melanie Barbei Leitung Presse- und Öffentlichkeitsarbeit ViDia Christliche Kliniken Karlsruhe Steinhäuserstraße 18, 76135 Karlsruhe Telefon: 07 21/81 08 - 22 36

Mail: melanie.barbei@vincentius-ka.de



- Prof. Dr. Oliver Drognitz, Direktor der Klinik für Allgemein- und Viszeralchirurgie, erhält Empfehlungen auf den Fachgebieten Endokrine Chirurgie und Hernienchirurgie.
- Prof. Dr. Lars-Johannes Lehmann, Klinikdirektor, und Dr. Christian Gerhardt,
   Oberarzt in der Klinik für Unfall-, Handchirurgie und Sportmedizin, sind Experten
   für die Schulter- und Ellenbogenchirurgie. Zudem leiten Sie das erste zertifizierte
   Deutsche Schulter- und Ellenbogenzentrum, das in ihrer Klinik angesiedelt ist.
   Prof. Lehmann erhält zusätzlich eine Empfehlung für die Sportmedizin.
- Dr. Claudia Choi-Jacobshagen, Leiterin der Sektion Plastische, Ästhetische und Rekonstruktive Chirurgie, erhält eine Empfehlung für den Fachbereich Lidkorrektur. Der Fachbereich gehört zur Klinik für Unfall-, Handchirurgie und Sportmedizin. Zum Angebot zählen alle Operationstechniken der Plastischen Chirurgie, angefangen bei der Wiederherstellung fehlender oder verlorengegangener Funktionen bis hin zur Verbesserung des ästhetischen Körperbildes.
- Priv.-Doz. Dr. Stephan Kirschner, Direktor der Klinik für Orthopädie in den St.
  Vincentius-Kliniken und Leiter des dortigen zertifizierten EndoProthetikZentrums der Maximalversorgung, erhält in FOCUS je eine Empfehlung für die Fachbereiche Kinderorthopädie und Kniechirurgie.
- Prof. Dr. Konstantin Mayer, Direktor der Klinik für Pneumologie und Schlafmedizin, erhält eine Empfehlung für die Spezialisierung Ernährungsmedizin.

## Treatfair-Zufriedenheitsstudie

Die unabhängige Stuttgarter Treatfair GmbH gibt mit dem Treatfair Ranking die Bestenliste der aus Ärztesicht attraktivsten Krankenhausabteilungen heraus. Das Ranking bietet einen deutschlandweiten Überblick über die attraktivsten Abteilungen in

## Kontakt für Presseanfragen

Melanie Barbei Leitung Presse- und Öffentlichkeitsarbeit ViDia Christliche Kliniken Karlsruhe Steinhäuserstraße 18, 76135 Karlsruhe Telefon: 07 21/81 08 - 22 36

Mail: melanie.barbei@vincentius-ka.de



verschiedenen Fachbereichen und dient einer wachsenden Anzahl an Medizinern als Orientierungshilfe bei der Stellenwahl. Im Rahmen der Zufriedenheitsstudie von Treatfair erreichte die Klinik für Anästhesie, Intensiv- und Notfallmedizin am Standort Diakonissenkrankenhaus unter der Leitung von Dr. Thomas Arldt ein "Sehr zufrieden" als Ergebnis aller befragten Mitarbeiter. Am höchsten bewerten die Befragten die Arbeitsatmosphäre, Wertschätzung und Fairness, die Work-Life-Balance sowie die Möglichkeiten zur Arbeitszeitgestaltung.



Die ViDia Christliche Kliniken Karlsruhe erhalten auch in diesem Jahr wieder zahlreiche Empfehlungen in FOCUS Gesundheit und erzielen gute Ergebnisse im Treatfair-Ranking.

Foto: Matthias Leidert, ViDia Kliniken

Die ViDia Christliche Kliniken Karlsruhe sind Kliniken der Schwerpunktversorgung und akademisches Lehrkrankenhaus der Universität Freiburg. Gemeinsam betreuen die Kliniken jährlich rund 50.000 Patienten stationär und 150.000 Patienten ambulant. Mit mehr als 3.200 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern sind sie einer der größten Arbeitgeber in der Region. Die ViDia Kliniken sind aus einer Fusion der St. Vincentius-Kliniken Karlsruhe und dem Diakonissenkrankenhaus Karlsruhe-Rüppurr im Jahr 2016 entstanden. Die Kliniken firmieren unter dem gemeinsamen Namen Vincentius-Diakonissen-Kliniken gAG.

Weitere Informationen: www.vidia-kliniken.de

Unter www.helfen-hilft-heilen.de finden Interessierte Informationen über Möglichkeiten zur Unterstützung der ViDia Kliniken.

## Kontakt für Presseanfragen

Melanie Barbei Leitung Presse- und Öffentlichkeitsarbeit ViDia Christliche Kliniken Karlsruhe Steinhäuserstraße 18, 76135 Karlsruhe Telefon: 07 21/81 08 - 22 36

Mail: melanie.barbei@vincentius-ka.de